



明日から夏休みです!
(7月22日～8月22日)
これまでの頑張りを自信に、
よい夏休みにしましょう!

夏休み前集会での児童発表より】

ぼくが、がっこうにはいったのしかったことは、ともだちとたいいくかんやうらにわで、あそんだことです。がんばったことは、たいいくのリレーではしることです。

なつやすみにがんばりたいことは、おてつだいとしゅくだいです。

(1ねんまつくみ 〇〇〇 〇〇)

ぼくは、しょうがっこうににゅうがくしてからたのしかったことはプールです。がんばったことは、ひきざんです。

なつやすみにがんばりたいことは、まとあてゲームのこうさくです。

(1ねんたけくみ 〇〇〇 〇〇〇)

前期前半がんばったことは、手をあげて発表することです。1時間に1回以上発表するようにがんばりました。

夏休みに楽しみなことは、カブトエビのかんさつです。たいせつに育てて、せい長をかんさつしたいです。

(2年松組 〇〇〇 〇〇)

前期前半、わたしは音読が上手にできるようになりました。2年生の時は、△が多くなかなか大きな声で読めませんでした。3年生の国語の時間、〇〇さんや〇〇さんが大きな声で発表していました。わたしも、それをまねして音読してみたら大きな声で読めました。

夏休みの音読は、すらすら読めるようにがんばります。前期後半は、学習発表会があるので、それに向けても大きな声で音読をがんばりたいです。

(3年松組 〇〇 〇〇)

7/19(月) 4年生：社会科FW 「ふるさと村」を見学しました!



4年生が、社会科での県内の伝統的産業特色を学ぶことと、実践を通して公共のマナーを学ぶために、ふるさと村へフィールドワークに出かけました。



また、近代美術館で、企画展として開催されている「カラクリ展」も鑑賞しました。「どのようにして動くか」予想しながら、学芸員の方の説明を聞くと、予想外で驚くことが多かったようです。ネジやぜんまい仕掛けで精密に動くことに感動を覚えたようです。伝統工芸展示館の見学では、県内の工芸品について知り、お気に入りの工芸品を見付けることができました。



昼食は、フードコートで、各自が注文してグループごとに食べました。何と十文字ラーメンを食べた人で3人が「当たり」を引き当てたようです。楽しく充実した時間でした。





4月に転校してきて、みんなに優しく声をかけてもらって、すぐになじめました。前期前半で、特に思い出に残るのは、運動会です。タイフーンリレーで、息を合わせてがんばりました。算数のわり算の筆算では、手順を覚えて、説明することができました。

夏休みは、理科の学習を生かして、小がたせんぷう機を作り、熱中しようたいさくをしたいです。
(4年松組 ○○ ○○)

わたしが前期前半がんばったことは、委員会活動です。5年生で初めて委員会に入って、6年生のお手本の真似をして、全校のために活動できたからです。

夏休みにがんばりたいことは、音楽部の練習です。7月24日のバンドフェスティバルに向けて、少ない練習の中で、しっかり考えて、よい結果を残したいからです。

(5年竹組 ○○ ○○)

前期前半にがんばったことは、運動会と六小会議です。運動会では赤組のリーダーとして、みんなをまとめました。第1回六小会議では、一人で司会をし自信になりました。

夏休みにがんばりたいことは、早寝、早起きとラジオ体操です。勉強についても、計画的に進めて、力を付けたいです。

(6年松組 ○○ ○○)

保護者面談

よろしく願いいたします。

保護者の皆様と学級担任とで、お子様の学校での生活やご家庭での様子等について、親しくお話合いができればと願っております。

調整させていただいた日程にて、お越しくださるようお願いいたします。

なお、大規模改修工事に関わり、駐車場や移動ルート、面談の使用教室の変更等でご迷惑をおかけします。よろしくお願いいたします。

(7/19配付のお知らせでご確認ください。)



プール監視へのご協力 ありがとうございます。

夏休み中、プールで泳いだり遊んだりすることを楽しみにしている子どもたちは、たくさんいます。

子どもたちの安全のために、各学年の保護者の皆様からも、プール監視にご協力いただくことになりまして、本当にありがとうございます。



ちょうせん! してみませんか

作品募集、大会やキャンプ、体験塾等
興味あるものを見付け取り組みませんか。

- 美郷町「心に残った本の紹介コンクール」
- 美郷町 熱中! 夢中! 自由研究コンテスト
- 全国児童画コンクール
- 県トラック協会絵画コンクール
- 青少年読書感想文全国コンクール
- 第13回「ありがとうの手紙コンテスト」
- ◎美郷町ジュニア・ディキャンプ(4年以上)
- ◎第17回町民相撲大会(全学年)
- ◎水泳教室(1~3年生)
- ◎白神体験塾 第3回 横手市発着~八峰町
8/8(日)定員20名 大型バスで移動(4年以上)

児童の頑張りの紹介

- 第27回東北小学生大会秋田県予選会
バドミントン大会 6年生女子ダブルス
優勝 ○○ ○○・○○○○○

7月のPTA学習参観で、学校を公開できて、ほっといたしました。これまで学校運営へのご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。

子どもたちは、前期前半を終え、たくましさや優しさを増してきました。夏休みは、ちょっと立ち止まって、新たなやりたいことを見付けるのもいいですね。

一番大切な「命」を大事にして、子どもたちと再会する日を待ちたいと思います。